

21.06.99

Para reactivar la economía

LAGOS PIDIÓ SUSTANTIVA REBAJA DE LA TASA DE INTERÉS

En una visita a la comuna de El Bosque, en Santiago, el candidato presidencial de la Concertación propuso también dar mayores recursos a los municipios para enfrentar el problema del desempleo.

Luego de una reunión con pobladores y dirigentes sociales de la comuna de El Bosque, en Santiago, el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, sostuvo que es urgente "tomar un conjunto de medidas que nos permitan avanzar rápidamente en la solución del problema de desempleo".

En este sentido, reveló que en sus conversaciones del fin de semana con el ministro de Hacienda Eduardo Aninat intercambiaron opiniones sobre los temas que preocupan al país como la alta tasa de cesantía, la reactivación económica y los efectos de la crisis internacional sobre nuestra economía. "Se trata de que esta crisis afecte lo menos posible a los hogares de los chilenos", afirmó.

Lagos propuso adelantar los programas de infraestructura que ejecuta el gobierno, especialmente en las comunas más afectadas por el desempleo, y operar más activamente a través de los municipios en programas de absorción de mano de obra. "Es lo que hice como ministro de Obras Públicas para enfrentar el problema de cesantía en Lota y Coronel cuando se cerraron las minas de carbón. Asimismo, creo también que sería muy útil para la reactivación económica que el Banco Central hiciera una rebaja a la tasa de interés. No quisiera decir una cifra, pero debiera ser una rebaja sustantiva, explicó el abanderado de la Concertación.

Sobre este mismo tema se mostró dispuesto a sostener una conversación clara con el mundo empresarial, ya que en su opinión tenemos una economía con bases sólidas. "La mejor demostración de ello es la cantidad de inversión extranjera que ha venido llegando en estos últimos meses al país, lo que habla muy bien de la percepción con respecto a la solidez de la economía chilena", dijo y recordó que este año sólo dos países van a crecer en América Latina: Chile y México.

Con respecto al cambio de gabinete, Lagos opinó que era una facultad privativa del Presidente de la República. "Él debe querer hacer unos ajustes ministeriales para enfrentar de una mejor manera los efectos de esta crisis internacional", agregó.

Oficina de prensa